

Gloire, honneur, louange à cette grande sainte que l'on n'invoque jamais en vain!—Une abounnée.

De Matane on nous écrit encore ce qui suit: "Une personne pieuse de Matane souffrait depuis assez longtemps d'un mal de jambe qui l'inquiétait beaucoup. Dans le mois de juillet dernier, elle prit la résolution d'aller demander sa guérison à la Mère de Marie dans son église de la Pointe-au-Père. De plus, elle promit à sainte Anne de faire publier sa guérison dans le *Messager*, si elle daignait la lui accorder. Elle se rendit en pèlerinage à la Pointe-au-Père le jour de la fête de sainte Anne, et fut guérie. Depuis, cette heureuse miraculée se porte à merveille. Elle compte sur votre obligeance pour lui aider à remercier sainte Anne, en portant à la connaissance des lecteurs du *Messager* cette nouvelle preuve de la puissance et de la bonté de la bonne Grand'Mère du divin Jésus.

---

ST-ULRIC.—Veuillez m'accorder une petite place dans le *Messager* afin de m'acquitter d'une promesse que j'ai faite à la bonne sainte Anne.

Mon jeune frère se trouvant atteint presque subitement d'une maladie qui mettait ses jours en danger et lui causait de grandes souffrances, j'eus recours à sainte Anne, la priant de rendre la santé à mon frère et de faire cesser ses douleurs. Je lui promis de faire publier sa guérison. Quelque temps après, mon frère était guéri. Gloire à la bonne sainte Anne!—M. P.

---

Ste-ANGÈLE.—Il y a trois ans j'ai été guéri d'une maladie dont je souffrais depuis l'âge de sept ans, après trois